

## Editorial

Werte Kolleginnen, werte Kollegen. Es ist unglaublich wie schnell die Zeit vergeht, das Jahr hat erst begonnen und nun geht es schon wieder dem Ende zu. Die Ereignisse, welche das Jahr 2024 mit sich bringen, sind wirklich unglaublich. Neben grossen politischen Auseinandersetzungen in diversen Ländern, beschäftigen uns auch extreme Wetterverhältnisse wie Hitzewellen, Starkregen und Stürme auf der ganzen Welt. Die wirtschaftlichen Leistungen in unseren Nachbarländern sind auch mit einer gewissen optimistischen Vorsicht zu geniessen. Ebenfalls macht die Gewerkschaft einmal mehr Stimmung mit den Verhandlungen über die nächste Lohnrunde. Ihr seht, die Arbeit geht uns sicherlich nicht aus. Was wir aber feststellen ist, dass die Anwendungen immer komplexer werden und die Standard-Arbeitsweisen wie Bohren und Schneiden rückläufig sind. Wir sind der Überzeugung, wer künftig am Markt bestehen will, kann ohne Investitionen in Bildung und Arbeitstechnik nicht mehr langfristig überleben.

Robert Brändli  
Präsident SVBS

## 38. GV des SVBS

Die Zeit läuft unaufhaltsam, das Jahr hat es so richtig in sich. Die 38. Generalversammlung war einmal mehr

sehr gut besucht und ein voller Erfolg. Wir konnten noch die Konsequenzen aufzeigen, welche mit dem Wegfall der Branchenlösung 66 für jeden Betrieb anfallen. Wir haben somit alles unternommen gemäss der Abstimmung von der 37. GV im Zusammenhang der Branchenlösung 66, damit sämtliche Mitglieder informiert werden konnten. Wir bedanken uns bei der EKAS Eric Montandon und bei der SUVA Hans Ulrich Steinmann für ihre Erläuterung und was das jetzt für alle Betriebe bedeutet.



Sämtliche Geschäfte wurden von den Mitgliedern angenommen. Es ist auch ein Dankeschön an unsere befreundeten Nachbarverbände, welche regelmässig an unserer Generalveranstaltung teilnehmen. Der ganze Vorstand ist sehr engagiert und motiviert und an diversen Fronten im Einsatz zum Wohle der Ausbildung und der Mitglieder.

## Neues aus der Geschäftsstelle

Grosse Veränderungen haben stattgefunden, Michelle Hofstetter hat den SVBS verlassen und nimmt sich einer neuen Herausforderung an. Wir bedanken uns bei Michelle Hofstetter für ihr Herzblut, welches sie an den Tag legte, um all unseren Mitglieder gerecht zu werden. Die letzten Jahre waren sehr intensiv in der Geschäftsstelle. Wir wünschen Michelle Hofstetter alles Gute für Ihre Zukunft.



## Neues Sekretariat des SVBS



Mireille Märki  
Verbandssekretariat

Mireille Märki hat die Verbandsarbeiten ab dem

1. September 2024 aufgenommen. Die Geschäftsstelle ist den ganzen Tag zu den üblichen Bürozeiten erreichbar. Wir freuen uns, dass wir Frau Märki für diese Aufgabe gewinnen konnten. Sie bringt viel Erfahrung mit.

### Beruflicher Werdegang

Sie absolvierte 2011 die dreijährige Ausbildung zur Detailhandelsfachfrau EFZ (DYI). Danach ging es ins Backoffice, wo Sie mehrere Jahre im Verkaufsdienst tätig war. Durch Ihre anschliessende Weiterbildung im Bereich Finanz- und Rechnungswesen wechselte Sie zum Schluss für sechs Jahre in die Buchhaltung. 2021 übernahm Sie bei Stanley Works (Europa) GmbH die Stelle als Commercial Support. Ihre Aufgabe bestand darin, im Bereich Verkauf und Marketing die Key Account Manager / Sales Manager / Gebietsleiter zu entlasten und das Team in 360° Betrachtung in ihren Tätigkeiten zu 100% zu unterstützen.

### Abschlussfeier der Klasse 2021



Die Klasse von 2021 hat die Berufsprüfung absolviert und von 9 Lernenden haben 8 Lernende diese bestanden. Und somit hat der SVBS einmal mehr neue Fachkräfte mit eidgenössischem Fähigkeitszeugnis zu Tage gebracht. Wir wünschen den

neuen Fachkräften alles Gute für die Zukunft.

### Lehrlingsklasse 2024

Wir begrüßen unsere Jugendlichen zukünftigen Fachkräfte, welche sich für eine Berufslehre als Bauwerkrenner entschieden haben. Wir haben 8 Deutsch sprechende und ein Französisch sprechenden Lehrling und 4 Fachkräfte aus der Westschweiz, welche die Ausbildung nach Artikel 32 absolvieren. Wir wünschen allen einen guten Start und viel Erfolg in den neuen Lebensabschnitt.



### Der Vorstand

Der Vorstand nimmt seine Pflichten sehr ernst und hat auch dieses Jahr Anlässe bei unseren Freunden in Österreich und Deutschland wahrgenommen.

Giorgio und ich haben auch dieses Jahr das Grusswort zu unseren österreichischen Freunden an den 26. Betonbohrtag nach Bad Kleinkirchen gebracht. Die Geselligkeit bei unseren Freunden ist immer eine wahre Freude.



Der Deutsche Fachverband feierte sein 40-jähriges Bestehen. Die Veranstaltung wurde in Rostock Seebad Warenmünde abgehalten. Die Anreise war schon hart an der Grenze für das traditionelle Grusswort. Die Jahreshauptversammlung war perfekt organisiert mit vielen Gästen und Mitgliedern. Es waren Gründungsmitglieder vor Ort, welche die Geschichte und Entstehung des Verbandes erzählten. Es gab diverse Ehrungen und Grussworte. Der SVBS hat es sich nicht nehmen lassen ein würdiges Geschenk zu organisieren. Der Transport war nicht ganz einfach, da es in keinen gängigen Reisekoffer passte. Wir haben eine grosse Treichel anfertigen lassen und diese bestickt. Das Geschenk kam sehr gut an.



Jubiläums Geschenk zum 40jährigen Bestehen an Deutschen Fachverband

